



Elvira Wegner, Stefan Müller, Michael Kluge, Heiko Schweinsberg, Jonas Kollewe, Oliver Müller (v.l.n.r.)

15.05.2025 00:00 CEST

## 30 Jahre Gerüstbau Kollewe: Große Spendenaktion für Bärenherz

Zum 30-jährigen Jubiläum am 29. März 2025 der Firma Gerüstbau Kollewe aus Thallwitz hat diese einen Spendenaufruf für das Kinderhospiz Bärenherz gestartet. Dabei hat die Firma selbst sowie eine Vielzahl von Kunden und Geschäftspartnern gespendet.

Am 14. Mai war es dann soweit und das Team rund um Jonas Kollewe kam nach einem Arbeitseinsatz in Markkleeberg zur Spendenübergabe ins Kinderhospiz.

Großartige 6.545 Euro sind durch den Aufruf der Firma Kollawe gesammelt worden. Wir bedanken uns ganz herzlich für das tolle Engagement und die Unterstützung. Diese Spende ermöglicht uns die kontinuierliche Unterstützung und umfängliche Betreuung von schwerstkranken Kindern und ihren Familien.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325